

# Buana Finance Kantongi Pinjaman US\$35 Juta

JAKARTA—PT Buana Finance Tbk. memperoleh pinjaman senilai US\$35 juta dari Standard Chartered Cabang Jakarta dengan tenor 36 bulan.

Dalam keterbukaan informasi di situs Bursa Efek Indonesia pada Jumat (2/5), Direktur Buana Finance Antony Muljanto mengatakan pinjaman itu dijamin menggunakan piutang perseroan. Namun, perusahaan tidak menjelaskan secara rinci rencana penggunaan pinjaman tersebut.

Berdasarkan laporan keuangan perusahaan per 31 Maret 2014, piutang sewa pembiayaan perusahaan ini tercatat sebesar Rp3,5 triliun. Selain itu, perusahaan itu juga tercatat memiliki piutang pembiayaan neto senilai Rp574,66 miliar.

Sementara itu, nilai pinjaman bilateral di emiten berkode saham BBLD itu tercatat mencapai Rp1,5 triliun dari sejumlah bank, seperti PT Bank Pan Indonesia Tbk, PT

Bank Permata Tbk, PT Bank Commonwealth, PT Bank OCBC NISP Tbk, dan sebagainya.

Selain itu, perusahaan juga mencatatkan pinjaman sindikasi dari PT Bank OCBC NISP Tbk dan PT Bank Central Asia Tbk senilai Rp848,3 miliar pada kuartal I/2014. Perusahaan tidak hanya memperoleh pinjaman dalam valuta asing, tetapi mata uang rupiah juga.

Seperti diketahui, perusahaan ini bergerak di bisnis pembiayaan sewa guna usaha serta pembiayaan konsumen. Pada kuartal I/2014, perusahaan mengumpulkan laba komprehensif senilai Rp34,47 miliar.

Selain Buana Finance, perusahaan pembiayaan yang belum lama ini memperoleh pinjaman bank adalah PT HD Finance Tbk. Perseroan memperoleh penambahan fasilitas kredit dari Bank of China Limited Cabang Jakarta sebesar Rp60 miliar. (Yodie Hardiyani)

10220, menjadi sebagai berikut:

Plaza Lantai 23  
No. 36, Jakarta Selatan 12430

perubahan sesuai dengan pengumuman Panggilan pada tanggal

anak perusahaan Perseroan, yaitu PT Bintang Polindo Perkasa (anak perusahaan yang menerima penggabungan dan PT Bintang menjadi perusahaan menggabungkan diri ke dalam Perseroan, dan konsep Akta Penggabungan.

kepada Para Pemegang Saham karena iklan ini sudah merupakan

ada dalam RUPS Luar Biasa adalah:

tersebut, adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam RUPS pada tanggal 2 Mei 2014, pukul 16:00 WIB; dan

ada dalam Penetapan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dengan saham pada tanggal 2 Mei 2014.

aham yang akan menghadiri RUPS Luar Biasa diminta untuk (P) atau bukti identitas diri lainnya sebelum memasuki ruang RUPS. Badan hukum diminta untuk membawa fotokopi Anggaran Dasar dan Direksi dan Dewan Komisaris yang terakhir, keabsahan dan/atau jawaban sepenuhnya dari badan hukum tersebut. Bagi Pemegang Saham kolektif KSEI, diwajibkan membawa Konfirmasi Tertulis Untuk Efek atau di bank kustodian dimana Pemegang Saham membuka

Luar Biasa dapat diwakili oleh kuasanya yang sah dengan membawa surat anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan/atau karyawan saham dalam RUPS Luar Biasa maka suara yang mereka keluarkan yang dalam pemungutan suara.

Perseroan, dengan alamat di Talavera Suite, Lantai 15, Talavera Office No. 12430 atau di Kantor Biro Administrasi Efek ("BAE") Perseroan, di Puri Datindo, Jl. Jend. Sudirman Kav. 34-35 Jakarta 10220 pada Pemegang Saham, selanjutnya dapat disampaikan kepada Perseroan pada tanggal 7 Mei 2014, pukul 16.00 WIB, yaitu 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal

PT Luar Biasa tersedia di Kantor Perseroan selama jam kerja sejak Luar Biasa. Bahan-bahan tersebut dapat diperoleh atas permintaan tertulis berupa identitas pemegang saham dan bukti kepemilikan sahamnya kepada Perseroan selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum tanggal 2006 3333 atau email: corp.sec-idx@holicim.com.

alam RUPS Luar Biasa diminta untuk mendaftarkan diri pada tempat pendaftaran akan dibuka pada tanggal 2 Juni 2014 mulai pukul 13.00 dan/atau Direksi pendaftaran RUPS Luar Biasa dapat diperpanjang

RUPS Luar Biasa, Para Pemegang Saham atau Kuasa Pemegang Saham RUPS Luar Biasa selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) menit

apakan pula bahwa jadwal penyelenggaraan, agenda dan ketentuan yang tercantum dalam Daftar Pemegang Saham (Recording Date) serta tanggal waktu Tahunan tidak mengalami perubahan sesuai dengan pengumuman

Jakarta, 5 Mei 2014  
Direksi PT Selamat Sempurna Tbk  
Direksi



## PT SELAMAT SEMPURNA Tbk. ("Perseroan")

### PEMBERITAHUAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST)

RUPST ("Rapat") yang diselenggarakan Perseroan pada tanggal 02 Mei 2014 telah memutuskan hal-hal sebagai berikut :

1. Menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan untuk Tahun Buku 2013, termasuk mengesahkan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris, serta mengesahkan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun buku 2013 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwanto, Suherman & Surja (anggota dari firma Ernst&Young Global Limited) sebagaimana dimuat dalam laporan tanggal 25 Maret 2014 dengan pendapat wajar dalam semua hal yang material.

Dengan disetujuinya Laporan Tahunan dan disahkannya Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan dan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan tersebut, semua anggota Dewan Komisaris dan Direksi diberikan pelunasan dan pembebasan tanggung-jawab sepenuhnya (acquit et decharge) atas tindakan-pengawasan dan pengurusan yang mereka lakukan selama tahun buku 2013, sejauh tindakan-tindakan tersebut tercermin dalam Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan Tahun Buku 2013.

2. Menyetujui penggunaan laba bersih Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 sebesar Rp 307.886.742.457 sebagai berikut :

- a. (i) Sebesar Rp.165.561.918.900,- atau sebesar Rp.115,- setiap saham dibagikan sebagai dividen tunai, yang akan diperhitungkan dengan dividen interim sebesar Rp.60,- setiap saham yang telah dibayarkan pada tanggal 11 Desember 2013, sehingga sisanya sebesar Rp.55,- setiap saham sebagai dividen final, yang pelaksanaan pembayarannya akan dikuasakan kepada Direksi Perseroan, dengan memperhatikan ketentuan yang berlaku. (ii) memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melaksanakan pembagian dividen tersebut dan untuk melakukan semua tindakan yang diperlukan. Pembayaran dividen akan dilakukan dengan memperhatikan ketentuan pajak, ketentuan Bursa Efek Indonesia dan ketentuan pasar modal lainnya yang berlaku; dan
- b. Sisanya sebesar Rp. 142.324.823.557,- dibukukan sebagai laba ditahan Perseroan.

3. Menetapkan untuk seluruh anggota Dewan Komisaris Perseroan, pemberian gaji atau honorarium dan tunjangan untuk tahun buku 2014 maksimum sejumlah Rp.2.000.000.000,- setelah dipotong pajak penghasilan (PPh).
4. Memberikan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan gaji atau honorarium dan tunjangan dari anggota Direksi Perseroan.
5. Memberi wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk salah satu Kantor Akuntan Publik di Indonesia yang terdaftar pada Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk melakukan audit Laporan Keuangan Perseroan untuk Tahun Buku 2014;
6. Memberi wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium dan persyaratan lainnya sehubungan dengan penunjukan Kantor Akuntan Publik tersebut.

Jakarta, 05 Mei 2014  
Direksi PT Selamat Sempurna Tbk



# 16 INFRAStructure & TRAns

Indonesia pada tanggal 20 Mei 2014.

Pemegang saham yang berhak menghadiri Rapat adalah para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada tanggal 19 Mei 2014 pukul 16.00 WIB, atau pemilik saldo rekening efek di Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada penutupan perdagangan saham pada tanggal 19 Mei 2014.

Sesuai ketentuan Pasal 20 ayat 7 huruf b Anggaran Dasar Perseroan, setiap usul pemegang saham Perseroan akan dimasukkan dalam agenda Rapat jika memenuhi persyaratan dalam Anggaran Dasar Perseroan dan telah diterima oleh Direksi paling lambat 7 (tujuh) hari kalender sebelum panggilan Rapat, yaitu tanggal 13 Mei 2014.

Jakarta, 5 Mei 2014  
PT Alam Sutera Realty Tbk  
Direksi



**PT ASURANSI MITRA MAPARYA Tbk  
("Perseroan")**

**PANGGILAN  
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**

Direksi PT Asuransi Mitra Maparya Tbk ("Perseroan") mengundang para Pemegang Saham untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Selasa / 20 Mei 2014  
Waktu : 10.00 WIB – selesai  
Tempat : Grand Capitol Ballroom, I1.5  
Hotel Manhattan JI. Prof Dr. Satrio – Casablanca No. 1, Kuningan  
Jakarta Selatan 12950

Dengan Agenda Rapat sebagai berikut:

1. Persetujuan dan pengesahan Laporan Tahunan Perseroan tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 termasuk didalamnya Laporan Kegiatan Perseroan, Laporan Pengawasan Dewan Komisaris dan Laporan Keuangan tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013, serta pemberian pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de charge) kepada Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan;
2. Penetapan penggunaan laba bersih tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013;
3. Laporan realisasi penggunaan dana hasil penawaran umum;
4. Penunjukan Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2014, dan pemberian wewenang untuk menetapkan honorarium Akuntan Publik serta persyaratan lainnya;
5. Perubahan susunan anggota Direksi dan/atau Dewan Komisaris;
6. Penentuan gaji dan/atau honorarium anggota Dewan Komisaris dan anggota Direksi Perseroan serta pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris untuk menetapkan gaji dan/atau honorarium bagi anggota Dewan Komisaris Perseroan dan Anggota Direksi Perseroan.

Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham, iklan panggilan ini dianggap sebagai undangan.
2. Yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham Perseroan, baik yang sahamnya dalam bentuk warisan maupun yang berada dalam Penitipan Kolektif, yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 2 Mei 2014 sampai dengan pukul 16.15 WIB.
3. Para Pemegang Saham Perseroan atau Kuasanya yang menghadiri rapat diminta untuk membawa dan menunjukkan/menyerahkan kepada petugas Perseroan Surat Kolektif asli/fotocopynya atau Surat KTIUR (Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat) bagi Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif KSEI dan fotocopy KTP atau tanda pengenal lainnya, sebelum masuk ke ruangan rapat.
4. a. Pemegang Saham yang tidak hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang bentuk dan isinya disetujui oleh Direksi. Para anggota Direksi, Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak sebagai Kuasa Pemegang Saham dalam rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara dan bagi pemegang saham yang alamatnya terdaftar di Luar Negeri, surat kuasa harus dilegalisir oleh Notaris dan/atau Kedutaan Besar RI setempat.  
b. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh di Kantor Biro Administrasi Efek Perseroan, PT Adimitra Transfindro, Plaza Property I1.2, Komp. Pertokoan Pulomas Blok VIII No. 1, Jl. Perintis Kemerdekaan, Jakarta 13210.
5. Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun 2013 telah tersedia di Kantor Perseroan 14 (empat belas) hari kalender sebelum tanggal RUPS dan dapat diperoleh dari Perseroan atas permintaan tertulis dari Pemegang Saham.
6. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, Para Pemegang Saham atau Kuasa yang sah dari Pemegang Saham diminta dengan hormat sudah berada di ruang Rapat 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 5 Mei 2014  
PT Asuransi Mitra Maparya Tbk  
Direksi

PT VO

BERKEDUDU

**PEMBERITAHUAN  
HASIL RAPAT U**

Direksi Perseroan dengan ini memberitahukan Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan ("Rapat") yang diadakan pada tanggal 31 Desember 2013 dan memutuskan hal-hal sebagai berikut:

1. Menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013, termasuk pengesahan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris, serta pengesahan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun buku 2013 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwantono, Suherman & Surja (anggota dari firma Ernst&Young Global Limited) sebagaimana dimuat dalam laporan tanggal 25 Maret 2014 dengan pendapat wajar dalam semua hal yang material.
2. Memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas segala tindakan kepemimpinan dan pelaksanaan tugas-tugas sebagai Pemegang Saham dan/atau sebagai Pemegang Saham Perseroan;
3. Menyetujui penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 sebesar Rp. 39.092.753.172,- (tiga puluh sembilan juta sembilan puluh dua ribu tujuh ratus lima puluh tiga rupiah) digunakan sebagai berikut:
  - a. Sebesar Rp. 1.000.000.000,- (satu miliar rupiah) untuk membayar utang Perseroan yang timbul berdasarkan undang-undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas;
  - b. Sebesar Rp. 38.092.753.172,- (tiga puluh delapan juta sembilan puluh dua ribu tujuh ratus lima puluh tiga rupiah) sebagai laba ditahan Perseroan;
4. Menyetujui pengangkatan kembali Bapak HARDI SELAKU sebagai Komisaris Perseroan; Bapak CHRISTIAN KOMISARIS sebagai Komisaris Perseroan Independen Perseroan serta:
  - Menyetujui pengangkatan Ibu LINDA LIUS SELAKU sebagai Komisaris Perseroan merangkap sebagai Komisaris Perseroan Independen Perseroan; dan
  - Menyetujui pengangkatan kembali Ibu MULIANYI sebagai Komisaris Perseroan Independen Perseroan; MR. FUMIAKI NAKAJIMA sebagai Komisaris Perseroan Independen Perseroan.

Komisaris Utama  
Komisaris  
Komisaris Independen  
Komisaris Independen  
Komisaris

Direktur Utama  
/Direktur Independen  
Direktur Independen  
Direktur  
Direktur  
Direktur

5. Menyetujui melimpahkan wewenang kepada Majelis Direksi Perseroan untuk Tahun Buku 2014.
6. Melimpahkan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk Tahun Buku 2014 untuk melimpahkan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melakukan pengangkatannya.



**PT SELAMAT SEMPURNA Tbk.  
("Perseroan")**

**PEMBERITAHUAN  
HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST)**

RUPST ("Rapat") yang diselenggarakan Perseroan pada tanggal 02 Mei 2014 telah memutuskan hal-hal sebagai berikut :

1. Menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan untuk Tahun Buku 2013, termasuk mengesahkan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris, serta mengesahkan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun buku 2013 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwantono, Suherman & Surja (anggota dari firma Ernst&Young Global Limited) sebagaimana dimuat dalam laporan tanggal 25 Maret 2014 dengan pendapat wajar dalam semua hal yang material.

Dengan disetujuinya Laporan Tahunan dan disahkannya Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan dan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan tersebut, semua anggota Dewan Komisaris dan Direksi diberikan pelunasan dan pembebasan tanggung-jawab sepenuhnya (acquit et decharge) atas tindakan pengawasan dan pengurusan yang mereka lakukan selama tahun buku 2013, sejauh tindakan-tindakan tersebut tercermin dalam Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan Tahun Buku 2013.

2. Menyetujui penggunaan laba bersih Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 sebesar Rp 307.886.742.457 sebagai berikut :
  - a. (i) Sebesar Rp.165.561.918.900,- atau sebesar Rp.115,- setiap saham dibagikan sebagai dividen tunai, yang akan diperhitungkan dengan dividen interim sebesar Rp.60,- setiap saham yang telah dibayarkan pada tanggal 11 Desember 2013, sehingga sisanya sebesar Rp.55,- setiap saham sebagai dividen final, yang pelaksanaan pembayarannya akan dikuasakan kepada Direksi Perseroan, dengan memperhatikan ketentuan yang berlaku. (ii) memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melaksanakan pembagian dividen tersebut dan untuk melakukan semua tindakan yang diperlukan. Pembayaran dividen akan dilakukan dengan memperhatikan ketentuan pajak, ketentuan Bursa Efek Indonesia dan ketentuan pasar modal lainnya yang berlaku; dan
  - b. Sisanya sebesar Rp. 142.324.823.557,- dibukukan sebagai laba ditahan Perseroan.
3. • Menetapkan untuk seluruh anggota Dewan Komisaris Perseroan, pemberian gaji atau honorarium dan tunjangan untuk tahun buku 2014 maksimum sejumlah Rp.2.000.000.000,- setelah dipotong pajak penghasilan (PPH).
- Memberikan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan gaji atau honorarium dan tunjangan dari anggota Direksi Perseroan.
4. • Memberi wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk salah satu Kantor Akuntan Publik di Indonesia yang terdaftar pada Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk melakukan audit Laporan Keuangan Perseroan untuk Tahun Buku 2014;
- Memberi wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium dan persyaratan lainnya sehubungan dengan penunjukan Kantor Akuntan Publik tersebut.

Jakarta, 05 Mei 2014  
Direksi PT Selamat Sempurna Tbk